

LOCAL | Sucesos

La Guardia Civil rescata a una mujer que practicaba espeleología en la Sima de las Talillas

El incidente ha tenido lugar a mediodía de este sábado en un paraje cercano a la aldea de Las Lagunillas

Redacción

Sábado 5 de abril de 2025 - 21:15



Una mujer de 45 años ha sido rescatada en helicóptero tras sufrir un accidente en la sima de las Telillas en el término municipal de Priego de Córdoba, cerca de la aldea de Las Lagunillas.

La mujer accidentada se encontraba realizando prácticas de espeleología, dentro de las jornadas que durante este fin de semana reúnen en Carcabuey a varios grupos de espeleólogos andaluces, estando estas prácticas

dentro del programa de actividades.

Según han informado fuentes de la Guardia Civil, el incidente ha ocurrido a mediodía de este sábado. La mujer habría sufrido algunas fracturas y tras su localización, dada la orografía del terreno, fue trasladada en helicóptero hasta el Hospital Infanta Margarita de Cabra.

En las tareas de rescate ha participado un grupo de efectivos de la Guardia Civil, el Grupo de Montaña (GREIM) y un helicóptero del Servicio Aéreo de la Guardia Civil de Granada, en colaboración con bomberos del Consorcio Provincial de la Diputación de Córdoba con sede en Priego de Córdoba, sanitarios del Centro de Salud de Priego y otros voluntarios que participaban igualmente en estas jornadas de espeleología.